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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,que seja enviado expediente ao
Diretor - Presidente da AGETRAT Sr. Paulo Guilherme de Arruda para que se mantenha a linha de
ônibus do Bairro Cristo Redentor de meia e meia hora ,pois os moradores não suportam mais tanta
humilhação e a demora com o ônibus lotado e de 1 e 1 hora.

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Abril de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1494886338


